

La Seyne : Christian Battle ne sera pas sur une liste aux municipales

Il a décidé de finir son mandat d'élus d'opposition et de raccrocher. A l'issue du conseil municipal de mardi, Christian Battle nous a annoncé qu'il ne se présenterait pas aux élections municipales de 2014 sur une liste.

Debout la République soutient encore Gilbert Péréa aux municipales

Alors qu'André Fuentes, responsable seynois de Debout la République, a annoncé qu'il se désolidarisait de la candidature de Gilbert Péréa aux municipales, la responsable départementale du parti de Dupont-Aignan réaffirme quant à elle son soutien à Gilbert

Péréa. « Il y a incompatibilité entre les deux homes, mais c'est un problème de personne, pas politique. Debout la République continue de soutenir M. Péréa, et de prôner le rassemblement des forces de droite », explique Rachel Roussel.

Déjà la fin du Charles-de-Gaulle ?

Christine Sampéré voue tellement d'espoirs dans la filière de déconstruction des navires – « un savoir-faire seynois », assure-t-elle –, qu'elle regrette le démantèlement du porte-avions Charles-de-Gaulle en Inde. Le Charles-de-Gaulle ? « Non, c'était le Clemenceau ! », corrige un élu. Ouf ! Le fleuron de la Marine française a eu chaud. Qui sait, d'ici là, peut-être vivra-t-il ses derniers jours à Brégaillon...